



Problème avec la mère refus de mettre au courant mon mari

Par **Ange33**, le **10/04/2013** à **13:55**

Bonjours, mon mari a un enfant avec ça précédente compagne. La mère du petit monte la tête a l'enfant en lui disant que sont père l'aime pas , le bas ce qui est faut. Elle ne le tien jamais au courant de ce qui ce passe a l'école , il n'a pas accés au affaire scolaire du petit. Quand il est malade ne fourni pas le traitement qu'il a commencer et on a jamais sont carnet de sante. La mère passe autre mon mari et décide tout avec sont nouveaux compagnon . C arrive a un point ou le petit ne ve plus tellement rentre chez ça mère . Et ensuite elle a une pension alimentaire mais ne sens sert pas pour lui acheter les vêtements ni cartable car toujours des affaires d'autre gamin. Elle refuse de parler avec mon mari s'il veut espère savoir quelque chose tout doit passer par sont nouveaux mec. Que peut il faire ?